

Sehr geehrte Eckstedter Bürgerinnen und Bürger,

in der letzten Zeit sind wir alle durch die extremen Wetterverhältnisse überrascht worden. Die Gemeinde hat mit großer Unterstützung der Eckstedter Landwirte und Firmen in dieser Woche mit viel Aufwand die Hauptstraßen und die wichtigsten Verkehrswege von den größten Schneemassen befreit und die Straßeneinläufe für das einsetzende Tauwasser freigelegt. Alle Eckstedter werden zur Vermeidung von Stauwasser nun gebeten, ihrer eigentlichen Pflicht nachzukommen, selbstständig vor Ihren Grundstücken die Straßeneinläufe freizuhalten.

Wir hoffen, dass wir von diesem besonderen Winter nur die außergewöhnlich schönen Schneebilder in Erinnerung behalten und der Schnee trotz der steigenden Temperaturen allmählich verschwindet.

Gemeinde Eckstedt
Die Bürgermeisterin



Freiwillige Feuerwehr Eckstedt
Der Ortsbrandmeister

